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Missa Solene na Matriz vai 
celebrar 25 anos de vida 
sacerdotal de Padre José Antônio
 A comunidade 
católica de Vassouras 
vai celebrar na noite 
da quinta-feira, 10 de 
outubro, os 25 anos 
de vida sacerdotal do 
padre José Antônio 
da Silva. A data será 
marcada por uma Missa 
Solene na Igreja Matriz 
de Nossa Senhora da 
Conceição, no Centro 
Histórico, a partir das 
19 horas. 
 Mineiro de Bom 
Jardim, José Antônio 
se aproximou da Igreja 
já na juventude. “Toda 
a nossa vida tinha a 
Igreja como centro”, 
afirmou ao Almanaque 
da TRIBUNA DO 
INTERIOR publicado 
em fevereiro, por 
ocasião dos 40 anos do 
jornal.

 O município de Vassouras completa 167 anos de fundação neste domingo, 
29 de setembro. Exatamente uma semana antes de ir às urnas decidir quem ocupará 
a Prefeitura nos próximos quatro anos. Com o indeferimento da candidatura do ex-
presidente da Câmara José Alencar Soares Gomes, o Zé Alencar, que chegou a 
registrar a sua candidatura pelo MDB, apenas três nomes disputam a sucessão 
de Severino Dias. É o menor número desde a redemocratização do país e o fim do 
bipartidarismo, nos anos 1980.
 O que já é possível saber é que Vassouras será governada por alguém 
com passagem pela Câmara dos Vereadores. Dois vereadores de mandato, Kiko 
Brando e Victor Setaro,, disputam a eleição. Antes de se tornar vice-prefeita, Rosi 
Silva foi vereadora por três mandatos. Dos três, é a única que teve a experiência 
de presidir o Legislativo. Dos últimos prefeitos, só o médico Altair Paulino, eleito 
em 2000, reeleito em 2004, mas cassado em 2005, foi eleito sem passar pela 
Câmara. 
 Se vai manter a tradição no que diz respeito a eleger um prefeito com 
passagem pela Câmara, as eleições de 2024 podem escrever novas histórias. 
Rosi Silva pode se tornar a primeira prefeita do município. As eleições em 
Vassouras são tão marcadas pelo protagonismo masculino que ela é apenas a 
quarta mulher a se candidatar ao cargo. Antes, duas médicas e uma psicóloga 
pleitearam a Prefeitura. Thais Maria Niemeyer da Rocha disputou em 1992, pelo 
PT. No ano 2000, a psicóloga Ana Lucia Furtado concorreu pelo PPS. Terezinha 
Salvador Nunes, vice de Renan, se candidatou pelo DEM, em 2016. 
 Rosi e Victor Setaro disputam a prefeitura pela primeira vez. Kiko Brando 
concorreu em 2012. Severino Dias tenta se tornar o primeiro prefeito reeleito a 
emplacar o sucessor. A reeleição se tornou possível a partir da eleição do ano 
2000. Prefeito à época, Pedro Ivo da Costa abdicou de disputar a reeleição e 
apoiou José Maria Capute, que perdeu para Altair Paulino. Altair foi reeleito em 
2004, mas viu seu mandato ser cassado pela Justiça um ano depois. Renan 
Vinícius saiu-se vitorioso em 2008 e se reelegeu quatro anos depois, mas não 
conseguiu eleger Terezinha, derrotada por Severino Dias, em 2016.
 Segundo dados divulgados pelo Tribunal Regional Eleitoral, são 31 mil 318 
eleitores que terão de decidir entre os três postulantes à Prefeitura e também 
entre os 112 candidatos à Câmara. Mantendo tradições ou fazendo história, que o 
vassourense vá às urnas em paz e com a certeza de que será a partir do seu voto 
que o futuro do município começará a ser escrito.

Editorial

Sessão 
Solene 
marcou 
aniversário 
da Academia 
de Letras de 
Vassouras

Vassouras passa a contar 
com mais uma Loja Maçônica
 Vassouras passa a 
contar com mais uma Loja 
Maçônica. O templo que 
leva o nome de General 
Severino Sombra de 
Albuquerque - Grande Loja 
Maçônica do Estado do Rio 
de Janeiro, foi inaugurado 
no último dia 14, na 
localidade de Tinguá, 
zona rural de Vassouras. 
O evento contou com 
representantes de demais 
Lojas Maçônicas do 
Estado do Rio de Janeiro, 
além de representantes da 
sociedade.

Conselho de 
Segurança discute 
bem estar da população
• Entidade debateu ainda sobre 
queimadas irregulares, sons altos e 
instalação de Câmeras de Segurança

Restaurante 
Casarão teve 
encontro de 
Vassourenses
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 A Academia de 
Letras de Vassouras 
celebrou seu 25º 
aniversário em Sessão 
Solene realizada no 
sábado, 21, em sua sede, 
no Hotel Mara. Participaram 
do evento o presidente 
da ALV, Hamilton Moss, 
e a presidente de honra 
da Academia, professora 
Lielza Lemos Machado. A 
cerimônia celebra ainda 
mais um aniversário de 
criação do município de 
Vassouras, que completa 
166 anos no domingo, dia 
29. A ALV foi fundada em 
30 de setembro de 1999.
 Intelectuais de 
outras cidades prestigiaram 
a sessão, como membros 
da Academia de Letras 
Joaquim Osório Duque 
Estrada, de Paty do 
Alferes, e da Academia 
Literária de Piraí. Um dos 
pontos altos do encontro 
foi, inclusive, a participação 
do presidente da academia 
de Piraí. O poeta, cronista 
e contista Saulo Soares 
ministrou a palestra Lúcio 
de Mendonça, o piraiense 
fundador da Academia 
Brasileira de Letras. 
 O u t r o 
momento importante 
foi a apresentação 
do curta-metragem 
Isaac Rozemberg e 
as coisas do Brasil. 
Romeno naturalizado 
brasileiro, Rozemberg 
foi um documentarista 
importante e deixou 
de legado um grande 
acervo cinematográfico. 
A exibição contou com a 
presença de sua filha, Reizi 
Rozemberg, responsável 
pela manutenção e 
divulgação da obra do pai. 
Reizi é acadêmica da ALV. 
O evento contou ainda 
com a apresentação da 
cantora Glasiele Valvano e 
da pianista Paula Ibrahim.

Sessão Solene marcou aniversário 
da Academia de Letras de Vassouras



                                                   Tribuna do Interior                                                                                   329 de setembro de 2024

 Vassouras passa a 
contar com mais uma Loja 
Maçônica. O templo que 
leva o nome de General 
Severino Sombra de 
Albuquerque - Grande Loja 
Maçônica do Estado do Rio 
de Janeiro, foi inaugurado 
no último dia 14, na 
localidade de Tinguá, zona 
rural de Vassouras. 
O evento contou com 
representantes de demais 
Lojas Maçônicas do 
Estado do Rio de Janeiro, 
além de representantes da 
sociedade. 
 Entre os ilustres 
estavam representante 
da Grande Loja Maçônica 
do Estado do Rio de 
Janeiro, o Grão-Mestre 
José Ricardo Salgueiro de 
Castro, Past-Grão-Mestre 
Álvaro Paiva Gama, 
Conselheiro Ronaldo 
Veloso Ribeiro, Grande 
Secretário Institucional 
Jorge Lodi Batalha, entre 
outras autoridades da 
Grande Loja. 
 As mulheres 
também contribuíram para 
o sucesso do evento que 
contou com representantes 
da Grande Loja, a 
presidente da ACOMI Lenir 
Corrêa de Castro e do 
Departamento Feminino 
Acácia do Vale do Café, da 
Loja Maçônica Severino 
Sombra, representada 
pela presidente Vivian 
Rocha.
 Reunindo mais 
de 100 pessoas, a 
inauguração teve ainda 
representantes de Lojas 
Maçônicas de Vassouras, 
Barra do Piraí, Rio das 
Flores-Valença, Volta 
Redonda, Petrópolis, 
Avelar, Miguel Pereira, 
Paty do Alferes, entre 
outras. 
 A nova Loja passa 
a ser representada por 
oito membro, tendo como 
Venerável Mestre Marco 
Antonio Sabença Dias, 
e membros David Luís 
Learth Pereira, Arides 
Rodrigues de Almeida Jr, 
Luiz Augusto Santos da 
Silva, Salvador Luiz de 
Filippis, Denílson Sampaio 
da Costa, Rubens 
Evangelista dos Reis e 
Thiago de Lima Matos.
 A viúva do General 
Severino Sombra, Maria 
José Albuquerque, foi 
uma das participantes e 
agradeceu a homenagem 
feita ao marido. A placa 
do Templo leva o nome 
de Arnaldo Pereira da 
Rocha e foi descerrada 
pelo venerável e a viúva 
do homenageado, a 
professora Sra. Maria 
Nazareth Rocha. Já a  
placa em homenagem 
do Venerável Mestre de 
Honra da Loja GSSA, 
o Delegado IX Distrito 
GLMERJ, Antônio Carlos 
Bastos e sua esposa Iná. 

MULHERES

 O Departamento 

Vassouras passa a contar 
com mais uma Loja Maçônica
• Evento ocorreu em Tinguá e reuniu representantes 
da maçonaria de Estado do Rio de Janeiro

Feminino Acácia do Vale 
do Café homenageou a 
Loja Severino Sombra 
com uma placa em 
comemoração à data. 
A família do Venerável 
Mestre empossado, Marco 
Sabença, a Dra Vivian e 
filhos, Valentina, Hugo, 
Henrique e Humberto, 
entregaram uma placa 
parabenizando a 
generosidade em ceder 
o espaço para instalação 
da Loja e pela dedicação, 
respeito e união aos 
Irmãos da Maçonaria. 
 Sabença, leu a 
biografia do Dr Arnaldo 
Pereira da Rocha, que 
leva o nome do Templo 
Maçônico, que dentre os 
feitos, foi advogado da 
Embrapa, procurador das 
Câmaras Municipais de 
Vassouras, Mendes e Eng 
Paulo de Frontin e atuou 
na gestão de fundação da 
OAB-Vassouras. 
 Dr Arnaldo 

participou da diretoria da 
OAB, por várias gestões, 
foi reconhecido como 
baluarte da advocacia 
fluminense e dentre 
outras atuações foi 
professor, produtor rural, 
escritor e colunista do 
Jornal Tribuna do Interior, 
comandado por Marlos 
França. 
 Esta Loja vem 
fortalecer a Grande Loja 
Maçônica do Estado 
do Rio de Janeiro, com 
objetivo de fazer amigos, 
aperfeiçoar suas vidas 
e dedicar-se às boas 
obras. É ser universal e 
ajudar o bem estar das 
pessoas, especialmente 
aquelas em situação de 
vulnerabilidade social 
- disse Marco Antônio 
Sabença Dias, Venerável 
Mestre da Loja Severino 
Sombra de Albuquerque, 
lembrando que as reuniões 
ocorrem quinzenalmente, 
às quinta-feiras.
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A renda dos Brasileiros é 
extremamente desigual

 O PIB, Produto Interno Bruto, do Brasil supera 
os trilhões de reais. Para uma população de duzentos 
e cinco milhões, a renda per capita (por pessoa) fica 
em torno de quarenta mil reais. 
          A diferença de Classe Econômica é muito 
grande.  A classe "A" tem uma renda acima de vinte 
salários mínimos, já na Classe "B”, a renda fica entre 
dez e vinte salários, a Classe "C" tem renda de quatro 
a dez salários, na Classe "D" a renda é de dois a 
quatro salários e a Classe "E" a renda é de zero a dois 
salários mínimos. 
          As Classes Econômicas A, B e C representam em 
torno de cinquenta por cento. As Classes Econômicas 
D e E também representam a mesma porcentagem, 
entretanto os valores são tão pequenos. As classes 
D e E pesam muito sobre a população.  Não é à toa 
que o Brasil tem em torno de trinta e três milhões de 
brasileiros passando fome. 
          Cabe aos governos federal, estaduais e municipais 
aplicarem uma política econômica que venha a elevar 
as rendas, principalmente das Classes Econômicas D 
e E, pois além de serem, em número, muito alto no 
Brasil, a renda é tão pequena que literalmente passam 
fome. Além de passarem fome não têm condições de 
dar educação escolar aos filhos, em consequência, os 
mesmos vão ter um futuro de baixa renda, porque a 
educação escolar é que traz crescimento, em todos 
sentidos, para as pessoas. 
          Os brasileiros de maior renda e nível intelectual 
mais alto deveriam exigir, dos governantes, ações 
econômicas, que viessem elevar a renda das Classes 
D e E.  Não teria fome e a arrecadação fiscal seria 
maior, dando condições aos governos de prestarem 
melhores serviços públicos à população. 
          Vamos lutar para conseguir as melhorias 
econômicas.

As Queimadas

 Lembramos aqui algumas notícias sobre as 
queimadas que vem ocorrendo ultimamente em nosso 
país desde a região norte até ao sul e largamente 
veiculadas em telejornais e jornais.
 Segundo últimos estudos específicos, as 
consequências das queimadas são relevantes, pois 
são prejudiciais ao meio ambiente destruindo os 
biomas, áreas agrícolas, florestas, campos e demais 
áreas por ela atingidas.
 O Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais 
(Inpe) é o órgão governamental responsável pela 
medição e análise de focos de queimadas em todo 
país, e vem realizando essa medição com base em 
imagens de satélites.
 No mês de setembro (em curso), o fogo dobrou 
em onze estados e no Distrito Federal. O Pantanal e 
a Amazônia registraram o maior foco de incêndios de 
suas histórias.
 A Política Nacional do Manejo Integrado do 
Fogo (MIF) estabelece diretrizes para a prática do 
manejo em todos os biomas do Brasil. Atuações de 
brigadas contra incêndio estão presentes já há alguns 
anos. É, todavia, necessário a colaboração de todos.
 Recordamos aqui o poema de Castro Alves 
(1847 – 1871): A QUEIMADA, pois é semelhante ao 
que vivemos hoje.
 “Mas rubro é o céu... Recresce o fogo em mares
E após ... tombam as selvas seculares.
E tudo se acabou...”

Mercedes Brandenburger Hoppe

 Eu Eliomar Nascimento venho aqui para 
deixar o meu relato sobre a matéria publicada 
no dia 15 de setembro, que fala sobre um 
possível crime ambiental cometido por mim.
 Quero “parabenizar” o excelente 
trabalho do “policial” Pedro Mirabeau. Bem, 
na verdade eu não sei se ele é policial, ou 
está se achando policial. Acredito que seja, já 
que estava dentro da minha propriedade, em 
uma operação policial. Com que autoridade 
ele estava lá? Se ele fez a denúncia, não tem 
porque ele participar da operação. 
 Uma pessoa que não tem o que fazer, 
realmente tem tempo de sobra para prejudicar 
quem vive trabalhando. Não é de hoje que ele 
prejudica as pessoas, mexendo em cercas de 
rumos de terrenos vizinhos ao seu, tanto do 
lado direito, quanto do esquerdo. Se alguém 
tiver dúvida, pode tirar prova com os vizinhos 
do senhor Pedro. Inclusive um desses vizinhos, 
o senhor Júlio Belo, humilde trabalhador, foi 
morto covardemente na própria propriedade 
(crime impune até hoje).
 O senhor Pedro Mirabeau entrou em 

Direito de Resposta
minha propriedade, acompanhado de outros 4 
homens, querendo me intimidar. Uns 15 dias 
antes disso, se dizia meu amigo. Até o dia que 
constatou que não conseguiu me intimidar 
para tomar posse da minha propriedade.
 Fico indignado que uma pessoa dessa 
vive dentro da igreja e anda o tempo todo com 
um terço enrolado na mão. De certo que o 
padre não conhece essa figura. Na rua onde 
mora, pode perguntar, ninguém o suporta. 
Frequentemente denuncia vizinhos: obra, platô 
de terrenos...
 A esposa e filhos desse sujeito não 
conseguiram conviver com ele. Seus pais, 
donos da propriedade onde ele vive e a 
utilizavam para lazer, eram queridos pela 
vizinhança, mas acabaram não voltando mais 
para lá, pois não aguentaram tanto desgosto 
causado por esse filho, o senhor Pedro. 
Infelizmente os pais não podem prever que um 
filho vai se transformar nisso um “lixo humano”.
 Gostaria de agradecer à equipe do 
Jornal Tribuna do Interior pela oportunidade 
e imparcialidade em suas publicações.

@donmanollo_vassouras

 Vem aí a 
Feira Torra Tudo. 
Ela acontece na 
quinta-feira, 10 de 
outubro, no espaço 
Positano Eventos 
(Rua Cirne Maia, 
143, 3º andar, no 

Cachambi terá evento 
de empreendedorismo

Cachambi, próximo 
ao Norte Shopping) 
e promete ser um 
grande evento de 
empreendedorismo, 
com palestras sobre 
o tema, vendas, 
marketing e gestão 

com grandes 
profissionais. Os 
interessados em 
participar podem 
entrar em contato 
com a organização 
através do WhatsApp 
(21) 99457-4009.
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 O Conselho 
Comunitário de 
Segurança Pública de 
Vassouras realizou mais 
um Café Comunitário, 
no último dia 20, no 
Salão de Convenções 
do Hotel Bliss, no 
Madruga. O evento 
reuniu representantes 
de diversos setores 
da comunidade e de 
instituições que discutiram 
pautas sobre segurança 
pública, queimadas 
irregulares e bem estar da 
população. 
 A reunião destacou 
como decisão que o 
assunto queimadas, que 
vem ocorrendo em todo o 
país, deverá ser levado às 
escolas para orientações 
dos alunos e professores. 
A ação será coordenada 
pelo Conselho de 
Segurança, Corpo de 
Bombeiros e Polícia 
Ambiental. As visitas 
às escolas vão abordar 
ainda a importância da 
preservação da Fauna e 
Flora da Região do Vale 
do Café. 
 Representantes 
do 10º Batalhão de Polícia 
Militar se incubiram de 
itensificar a fiscalização, 
podendo haver apreensão, 
de motocicletas que 
circulam de forma 
irregular, em especial 
com cano de descarga 
aberto produzindo 
barulhos que incomodam 
moradores, em especial 
idosos e portadores de 
necessidades especiais, 

Conselho de Segurança discute bem estar da população
• Entidade debateu ainda sobre queimadas irregulares, 
sons altos e instalação de Câmeras de Segurança

como autistas que são 
sensíveis a sons altos. 
 O mesmo cuidado 
e verificação deverá 
ocorrer em relação 
aos estabelecimentos 
comerciais que funcionam 
com som alto - músicas 
- perturbando o sossego 
dos moradores, em 
especial, durante a 
madrugada. 
 Para garantir ainda 
mais a segurança da 
comunidade, o Conselho 
discutiu a implantação de 
Câmeras de Segurança, 
interligadas à Central da 
PM, para registro de casos 
de violência. A reunião 
abordou ainda relatórios 

sobre apreensão de 
drogas pela Polícia Militar 
e registros de ocorrências 
na 95ª Delegacia de 
Polícia Civil.
 Houve ainda 
a apresentação do 
Comandante do 10º 
Batalhão de Polícia 
Militar - Coronel Fábio 
Corrêa e contou com a 
presença do Grupamento 
do Corpo de Bombeiros.  
O presidente da entidade, 
Eduardo Augusto 
Baptista, se comprometeu 
a acompanhar as 
reivindicações para 
cumprimento das pautas 
debatidas durante a 
reunião.

 S e r v i d o r a 
aposentada da Petrobras,  
Maria das Graças Ramos 
Silva deixou Vassouras 
aos 20 anos. Foi para o 
Rio trabalhar na estatal, 
onde se orgulha de ter 
atuado com muita gente 
boa, como o engenheiro 
Marco Capute. Depois de 
uma carreira de dedicação 
à empresa, voltou à 
região e se radicou 
em Miguel Pereira. O 
carinho por Vassouras e 
os vassourenses de sua 
geração, no entanto, não 
arrefeceu. “Quando sai de 
Vassouras, aos 20 anos, eu 
sempre sonhei em reunir 
os amigos da juventude. E 
consegui”, comenta Maria 
das Graças, exultante 
com a presença de mais 
de quarenta amigos 

Restaurante Casarão teve encontro de Vassourenses

no encontro realizado 
no sábado, dia 21,  no 
Restaurante Casarão. 
 Esse foi o 
quarto – e maior – 
encontro realizado pela 
aposentada. O primeiro 
encontro aconteceu em 
julho de 2019. O segundo, 
em setembro do mesmo 
ano. Com a pandemia, 
os encontros só puderam 
voltar a ser realizados em 
2022. O terceiro aconteceu 
em janeiro daquele ano. 
A confraternização rolou 
animada, com muita 
nostalgia e a lembrança 
de histórias de uma 
Vassouras que não existe 
mais. Vida longa a Maria 
das Graças e que mais 
encontros como esses 
possam acontecer nos 
próximos anos.
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 A comunidade 
católica de Vassouras 
vai celebrar na noite 
da quinta-feira, 10 de 
outubro, os 25 anos 
de vida sacerdotal do 
padre José Antônio 
da Silva. A data 
será marcada por 
uma Missa Solene 
na Igreja Matriz de 
Nossa Senhora da 
Conceição, no Centro 
Histórico, a partir das 
19 horas. 
 Mineiro de Bom 

Missa Solene na Matriz vai celebrar 25 anos 
de vida sacerdotal de Padre José Antônio

Jardim, José Antônio 
se aproximou da 
Igreja já na juventude. 
“Toda a nossa vida 
tinha a Igreja como 
centro”, afirmou 
ao Almanaque 
da TRIBUNA DO 
INTERIOR publicado 
em fevereiro, por 
ocasião dos 40 
anos do jornal. Ele 
foi ordenado em 
1999, na Diocese de 
Valença, após ter sua 
formação filosófica 

no Seminário Maior 
Imaculado Coração 
de Maria, Faculdade 
de Filosofia, em 
Anápolis (GO), e no 
Seminário Paulo VI, 
em Nova Iguaçu. 
 Vassouras foi 
a primeira paróquia 
entregue ao pastoreio 
de padre José 
Antônio. Ele chegou 
e não saiu mais. 
Professor, foi Reitor 
da então Universidade 
Severino Sombra. 

É Vigário Geral da 
Diocese de Valença 
desde 2012, juiz 
eclesiástico no 
Tribunal Diocesano de 
Barra do Piraí-Volta 
Redonda, provedor 
da Irmandade 
Nossa Senhora 
da Conceição 

da Freguesia de 
Vassouras. No 
município, José 
Antônio é ainda sócio 
efetivo do Instituto 
Histórico e Geográfico 
de Vassouras e titular 
da cadeira 13 da 
Academia de Letras 
de Vassouras.

 C a r i s m á t i c o , 
querido dentro e fora 
da Igreja, é conhecido 
pelo diálogo com 
outras denominações 
religiosas, José 
Antônio da Silva 
completou 53 anos 
no domingo, dia 22 de 
setembro.
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 Dia 21 de 
setembro, sábado, a 
candidata à prefeitura de 
Vassouras, Rosi Silva, 
realizou uma grande 
passeata que mobilizou a 
população. A caminhada, 
que começou no Clube XV 
de Novembro, no bairro 
Residência, e seguiu até 
a Broadway, terminou com 
um comício que contou 
com a participação de 
nomes importantes da 
política regional e estadual.
 Presentes no 
palanque o prefeito de 
Vassouras Severino Dias, 
o Presidente da Fusve, 
Gustavo Amaral, o prefeito 
de Miguel Pereira, André 
Português, o deputado 
estadual André Corrêa, 
o deputado federal Luiz 
Antonio e o vereador e 
candidato à prefeitura de 
Valença, Saulo Corrêa. 
Também estiveram 
presentes os candidatos a 
vereadores pela coligação.
 Durante o comício, 
Rosi Silva destacou sua 
trajetória e dedicação 
à cidade. "Eu tenho um 
histórico de trabalho. 
Vocês confiaram em mim 
por 4 mandatos, 3 como 
vereadora e 1 como vice-
prefeita. Em todos, lutei 
por esse povo todos os 
dias. Nosso plano de 
governo foi construído 
com a participação da 
população e assim será 
nosso mandato. Vou 
continuar sendo a Rosi que 
vocês conhecem, a Rosi 
que trabalha pela cidade, 
que busca recursos para 
que nossa educação e 
saúde sejam cada vez 
melhores. Vamos vencer a 
eleição sem falar mentiras 
e sem enganar o povo. Eu 
tenho ética! Eu trabalho 
por essa cidade. Peço 
que avaliem a história de 
vida de cada candidato. Já 
trouxe muitos projetos e 
recursos para Vassouras e 
vou continuar trabalhando 
para trazer mais melhorias. 
Acessem nosso plano de 
governo! Ele foi feito com 
compromisso e vamos 
cumprir tudo."
 O prefeito de 
Miguel Pereira, André 
Português, também 
reforçou seu apoio. "Tudo 
que vem de Deus vem para 
abençoar, por isso nem a 
chuva parou esse povo! E 
eu não poderia deixar de 
estar aqui, porque quando 
uma cidade cresce, toda a 
região cresce junto. Eu vi 
o Severino e a Rosi quase 
toda semana no Rio de 
Janeiro buscando recursos 
para a cidade. Tenho 
certeza que Vassouras vai 
eleger a melhor prefeita do 
estado! Eu não acredito 
em sorte, acredito em 
competência, e isso a 
Rosi tem! O Severino vai 
entregar uma prefeitura 
organizada, e estou aqui 
porque sei que essa dupla 
vai fazer o melhor governo 
da história! Essa dupla vai 
continuar levantando essa 

Rosi Silva reúne multidão em grande passeata rumo 
à Broadway e reforça compromisso com Vassouras

cidade. O Severino plantou 
nos 8 anos para que Rosi 
e Cassinho possam colher 
nos próximos 4."
 O deputado 
estadual André 
Corrêa ressaltou o 
comprometimento de 
Rosi. "Eu tenho a honra 
de receber esse carinho 
de Vassouras! A gente 
precisa estar amparado 
nas nossas raízes, e você, 
Rosi, tem suas raízes aqui. 
Você já fez muita coisa e 
ainda vai fazer muito mais 
por Vassouras!"
 Gustavo Amaral, 
presidente da Fusve, 
também destacou a 
confiança que a equipe 
inspira. "Leão anda 
com leão, não anda 
com hiena! É por isso 
que estou aqui. Muitos 
projetos só aconteceram 
pela confiança que o 
prefeito Severino e a 
Rosi conquistaram. A 
oportunidade que temos 
aqui é única!"
 Severino Dias 
destacou a importância 

do momento e da 
continuidade do trabalho. 
"Tenho muito orgulho do 
que construímos nesses 
8 anos de governo. 
Trabalhamos duro para 
organizar nossa cidade e 
deixá-la preparada para o 
futuro. Agora, é a hora de 
avançarmos ainda mais 
com Rosi e Cassinho, que 
têm o compromisso e a 
experiência necessários 
para liderar Vassouras nos 
próximos 4 anos."
 O candidato a vice-
prefeito, Cassinho, reforçou 
o compromisso com a 
população. "Estamos aqui 
hoje porque acreditamos 
que Vassouras merece 
continuar crescendo. 
Ao lado da Rosi, vamos 
continuar trabalhando 
para que cada morador 
tenha orgulho de viver 
nesta cidade. Estamos 
juntos para fazer história 
e mostrar que Vassouras 
é uma cidade de 
oportunidades, de gente 
que luta e de quem ama 
estar aqui."

Inscrição e informações na Academia ou pelo tel: 2471-1338

Balé Clássico - Dança Contemporânea
Dança adulto

Musculação - Spning
Aero-local - Pilates
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 O "Encontro com 
Candidatos", realizado 
com os candidatos à 
prefeitura de Vassouras, 
no último dia 19, atraiu as 
atenções da população. 
O candidato a prefeito 
Vitor Setaro (Agir) 
reforçou seu nome para 
a disputa à prefeitura 

Victor Setaro participa de debate em Vassouras

e apresentou projetos 
para o município, caso 
eleito. 
 R e v e l a n d o 
bastante confiança, 
o candidato que traz 
o slogan “A hora é 
Agora” falou sobre 
avanços na Saúde, 
Educação, Turismo, 

entre outros setores. 
"Victor demonstrou 
conhecimento sobre os 
problemas da cidade 
e apresentou soluções 
viáveis", comentou 
um dos apoiadores do 
candidato. 

Ruas 

 A campanha do 
candidato Vitor Setaro 
tem sido marcada 
por caminhadas , 
com apoiadores, e 
candidatos a vereador. 
O grupo afirma estar 
recebendo apoio da 
comunidade tanto nas 
caminhadas, quanto 

nas panfletagens e 
reuniões. 
 "A energia das 
ruas é o que nos motiva 
a continuar! As pessoas 
estão engajadas e 
confiantes na mudança 
que representamos", 
afirmou Simone, 
candidata a vice-

prefeita de Vitor 
Setaro.
 Outra estratégia 
de campanha utilizada 
pelo candidato é a 
comunicação digital, 
onde as redes sociais 
são utilizadas para 
aproximar o eleitorado 
do candidato.

 Na manhã da 
quinta-feira, dia 19, o 
Rotary Club de Campo 
Grande, em parceria com o 
Programa Socioambiental 
e Adequação Ecológica 
do Complexo Naval do 
Guandu do Sapê, realizou 
um grande evento em 
comemoração ao Dia da 
Árvore. Das 09h às 11h30, 
mais de 200 crianças de 
quatro escolas da região 
participaram do plantio de 
1.200 mudas de árvores 
nativas da Mata Atlântica no 
terreno do Complexo Naval, 
localizado em Campo 
Grande, Rio de Janeiro. O 
evento teve como objetivo 
principal a conscientização 
ambiental e a promoção 
do desenvolvimento 
sustentável, reforçando a 
importância da preservação 
das florestas e do equilíbrio 
ecológico. As crianças 
presentes não apenas 
plantaram, em média, seis 
mudas cada uma, mas 
também levaram uma 
muda para plantar em casa, 
criando uma conexão ainda 
maior com o meio ambiente. 
As escolas participantes 
também receberam mudas 
para continuar o projeto em 
seus espaços. 
 A ação contou 
com a participação 
ativa de quatro escolas 
municipais de Campo 
Grande, além de pais, 

Rotary Club de Campo Grande e Complexo Naval do Guandu do Sapê 
celebram O Dia Da Árvore Com Plantio De 1.200 Mudas Da Mata Atlântica

professores e diretores, 
que acompanharam e 
incentivaram as crianças 
no plantio. Representando 
o Distrito 4571 de Rotary 
International, tivemos a 
presença de Paulo Sergio 
da Cruz (Coordenador 
da Comissão de Meio 
Ambiente e Recursos 
Hídricos), Therezinha 
Campos Teixeira Ex. 
Coordenadora das Casas 
da Amizade e Governador 
2013/2014 Janilson Dias 
Teixeira (Presidente 
da Comissão de Meio 
Ambiente e Recursos 
Hídricos). 
 O lanche para os 
pequenos participantes 
foi uma das atividades de 
integração, proporcionando 
um momento de pausa 
e convivência. O evento 
teve o apoio de diversas 
instituições, como o Rotary 
de Itaguaí, a EMGEPRON 
(Empresa Gerencial de 
Projetos Navais), o Batalhão 
de Operações Especiais 
de Fuzileiros Navais, 
o Centro de Instrução 
Almirante Milcíades 
Portela Alves (CIAMPA), 
o Programa Replantando 
Vidas da CEDAE, a 
RIOCAMP Assessoria 
Tecnológica, Planeta 
Limpo Ambiental, LGR 
Locadora Grillo e Ribeiro, 
além dos programas Força 
no Esporte do CIAMPA 

e do Batalhão Tonelero. 
A ação, que simboliza 
o compromisso com a 
sustentabilidade, foi um 
marco para a comunidade 
local, reforçando o papel 
das parcerias e do 
engajamento coletivo para 
a preservação da Mata 
Atlântica. Em um momento 
de interação, aprendizado 
e muito entusiasmo, o 
evento garantiu que cada 
participante pudesse 
contribuir diretamente com 
o futuro do meio ambiente. 
Depoimentos emocionados 
de professores e 
organizadores confirmam 
o sucesso da ação. 
Ana, professora do Ciep 
Clementina de Jesus, 
destacou o quanto as 
crianças e educadores 
ficaram encantados com 
a experiência: “Minhas 
crianças estão encantadas, 
e as professoras também. 
Muito obrigada de verdade! 
Sempre que houver 
oportunidade, queremos 
participar.” Já Priscila, 
da Escola Municipal 
Jesus Soares Pereira, 
reforçou a importância 
do projeto: “Esse é um 
tema extremamente 
relevante. Nossos alunos 
adoraram a experiência, 
e a conscientização 
é essencial.” Ao final 
do evento, ficou claro 
que o impacto dessa 

iniciativa será sentido 
por muito tempo, tanto 
na recuperação da 
vegetação local quanto 
na formação de uma nova 
geração mais consciente 

e comprometida com a 
preservação do meio 
ambiente. O Rotary 
Club de Campo Grande 
e o Complexo Naval 
do Guandu do Sapê 

demonstraram, mais uma 
vez, seu compromisso 
com a comunidade e com 
a natureza, celebrando o 
Dia da Árvore de forma 
inspiradora e eficaz.
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 Uma festa com 
direito a rua interditada, 
trupe com Mickey e Minnie, 
brinquedos infláveis e 
show de Patrick Lourenço 
marcou a inauguração no 
sábado, 14 de setembro, 
do Point dos Salgados e 
Sorveteria, o mais novo 
empreendimento do 
empresário Sérgio Cruz, o 
Serginho, no número 1283 
da Avenida Expedicionário 
Osvaldo de Almeida 
Ramos, na mesma calçada 
do já tradicional Treiler do 
Serginho.
 Um dos líderes do 
mercado de fast food na 
cidade, Serginho aposta 
no novo empreendimento 
para disputar o emergente 
mercado de salgadinhos. 
O Point dos Salgados 
começou a atender 
apenas com entregas 
a domicílio. Com a 
inauguração, o serviço de 
delivery permanece, com 
atendimento pelo whats 
app 24 99285-0404, mas o 
cliente tem a possibilidade 
de provar os salgados 
na loja, com direito a 
experimentar, ainda, os 
sorvetes e o festejado açaí 
do Point. 
 Na inauguração, 
que interditou a avenida 
das 13 às 17 horas, 
foram servidos mais 
de 10 mil salgados e 
400 picolés, fazendo a 
alegria de clientes, em 
especial crianças do Mello 
Afonso e Residência. 
Elas puderam aproveitar 
ainda dos brinquedos 
infláveis, com direito a 
pula-pula e escorregador. 
Uma grande festa para 
marcar o lançamento 
de um empreendimento 
que promete ganhar um 
espaço no coração do 
vassourense.

Festa na Antiga Linha marcou a inauguração 
do Point dos Salgados e Sorveteria
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 Evento reuniu 
mais de 42 mil pessoas 
durante os três dias 
de ação. A Setur-RJ 
e a TurisRio contam 
com um estande 
próprio (50m²) de área 
instagramável. Em 
Buenos Aires, tudo 
pronto para a maior 
feira do mercado latino: 
a FIT 2024_
 O estado do 
Rio de Janeiro abriu 
o ‘catálogo’ da oferta 
turística de seus 
destinos na maior feira 
de agências de viagens 
de todo o Brasil. A 51ª 
edição da ABAV Expo 
começou nesta quinta-
feira (26), no CICB, em 
Brasília, levando os 
atrativos das 12 regiões 
turísticas do RJ para 
agentes de viagens 
de todo o país. A 
Secretaria de Estado de 
Turismo (Setur-RJ) e a 
Companhia de Turismo 
do Estado do Rio de 
Janeiro (TurisRio) 
participam da ação em 
um estande próprio (50 
m²) com a reconhecida 
marca RIO e interações 
multimídia. 
 - A ABAV 
é uma das feiras 
mais aguardadas 
do ano, já que abre 
margem para exibir 
as potencialidades do 
Estado na prateleira 
de produtos turísticos 
de agências de 
viagens de todo o 
Brasil. A participação 
em feiras e eventos 
tem estimulado, 

ABAV Expo 2024: Rio de Janeiro é destaque 
na maior feira de agências de viagem do Brasil
• O Vale do Café marcou presença!

Wanderson Farias -Setur-RJ ao lado do vice presidente da TurisRio 
Pablo Kling e Luiz pinho subsecretário de grandes eventos

Wanderson Farias da Setur-RJ divulgou as Rotas e os atrativos 
turísticos do Vale do Café para agências e operadoras

Um grande público visitou o stand da Setur-RJ

expressivamente, o 
crescimento do turismo 
no RJ. Dados recentes 
do IFEC, mostram que 
o turismo do estado 
cresceu duas vezes 
mais do que no país, 
em junho, além de 
recorde na chegada de 
turistas internacionais 
no primeiro semestre 
deste ano (dados do 
RioGaleão) - comemora 
o secretário Tutuca.
 O evento reúne 
mais de 2 mil marcas 
durante os três dias e 
espera receber mais 
de 42 mil pessoas, 
consolidando-se como 
a maior edição da 
história. Na presença 
de autoridades, a 
cerimônia de abertura 
contou com discursos 

otimistas sobre o 
turismo nacional.
Nesta edição, a Setur-
RJ apresentou uma 
área instagramável, 
na qual os visitantes 
puderam tirar fotos com 
os diversos destinos 
do estado. Um totem 
interativo estimula 
os participantes a 
conhecerem as cidades, 
por meio de um jogo da 
memória, com imagens  
de atrativos do interior 
fluminense. O espaço 
recebe a participação 
de municípios do RJ e 
instituições ligadas ao 
trade, apresentando o 
potencial turístico do 
Estado, fornecedores 
com novidades do 
mercado e distribuição 
de folheteria.
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 O UniFAA (Centro 
Universitário de Valença) 
e a FAA (Fundação 
Educacional Dom André 
Arcoverde), por meio 
do Curso de Medicina 
Veterinária e da Liga 
Acadêmica de Animais 
de Produção, realizaram 
nos dias 13, 14 e 15 de 
setembro, o “X Dia do 
Campo do Vale do Rio 
Preto”.
 O evento, 
classificado pelo setor, 
como um dos melhores 
já realizados no Estado 
do Rio, foi um sucesso, 
principalmente pela 
decisão dos organizadores 
e pela direção do UniFaa, 
de promover a “união da 
ciência com a produção 
rural” o que proporcionou 
ganho de conhecimento e 
atualização de informações 
sobre o Agronegócio no 
Interior do Estado do Rio.
 O Hospital 
Veterinário Escola do 
Centro Universitário, foi 
sede do Dia do Campo, 
e proporcionou aos 
participantes, dados 
que fomentaram o setor 
com a perspectiva de 
gerar valor por meio do 
compartilhamento do 
que há de mais atual em 
técnicas, informações e 
procedimentos. 
 Uma rica 
programação com 
palestras, oficinas e 
estações foi elaborada para 
enriquecer o engajamento 
dos produtores, estudantes 
e entusiastas do 
Agronegócio.
 Para o Presidente 
da FAA, José Rogério 
Neto, o evento do Curso de 
Medicina Veterinária, deixa 
um belíssimo exemplo de 
vanguarda para o setor da 
Educação, que deve ser 
seguido e ampliado nas 
próximas ações:
“O legado da edição de 
2024 é o fortalecimento 
da inovação e da 
sustentabilidade como 
pilares essenciais para 
o futuro do agronegócio, 
principalmente no Interior. 
Os produtores saíram do 
evento com uma visão 
mais clara sobre como 
aplicar novas tecnologias 
de forma prática e eficiente, 
além de estarem mais 
conscientes da importância 
de adotar métodos 
sustentáveis. Esse Dia de 
Campo também consolidou 
ainda mais, a parceria 
entre academia e setor 
produtivo, estabelecendo 
um caminho promissor 
para o desenvolvimento 
contínuo.” Disse o 
presidente.
 Para a 
coordenadora do curso 
de Medicina Veterinária 
do UniFAA, Lilian Cirne, 
a riqueza de conteúdo ao 
longo da programação foi o 
grande destaque.
 “Atraímos um 
grande número de 
visitantes, incluindo 
produtores, comerciantes 
locais, profissionais da área 
e estudantes de diversas 
instituições. Esse evento 
demonstrou seu crescente 
prestígio e credibilidade 

UnifAA apoia a união entre ciência e produção rural 
e se destaca com realização do “X Dia de Campo”
• Evento realizado em Valença (RJ), com participação da SetuRJ, 
cumpriu o objetivo de fomentar o agronegócio do Interior Fluminense

Wanderson Farias da Setur-RJ representou o secretário 
Gustavo Tutuca e apresentou as Rotas do Vale do Café Abertura contou com a presença de várias autoridades

com relação às atividades 
desenvolvidas. A 
organização fez um esforço 
significativo para aprimorar 
a estrutura, resultando 
em uma experiência mais 
impactante.” Comentou 
Lílian.
 “As palestras 
foram cuidadosamente 
elaboradas em 
colaboração com os 
produtores, garantindo 
que o conteúdo atendesse 
às reais necessidades da 
comunidade.” Comentou 
a coordenadora adjunta 
do curso de Medicina 
Veterinária, Bruna Boaretto 
Durço,
 

Três Dias no Campo:

 Além dos três dias 
de muito aprendizado, 
houve também atrações 
musicais e gastronômicas, 
exemplificando a parceria 
com o setor produtivo por 
meio de integrantes do 
Arranjo Produtivo Local 
(APL) do Vale do Café, 
que puderam expor seus 
produtos. 
 O resultado 
foram bons negócios, 
experiências sensoriais 
com o cheiro de café 
moído na hora, o sabor dos 
queijos para degustação e 
fragrância das cachaças 
artesanais. Todas essas 
ações ocorreram em dias 
de sol em meio a diversos 
animais, como cabras, 
búfalos, bois e cavalos.
 De acordo 
com o Gerente de 
Sustentabilidade da FAA, o 
Engenheiro Agrônomo Cyro 
Guimarães, que também 
foi um dos organizadores 
do “X Dia de Campo”, os 
participantes receberam 

bem o conteúdo da 
programação apresentada.
 “Nós conseguimos 
entregar aos 
participantes, toda essa 
inovação, integrando 
a parte comercial, 
cultural e acadêmica, 
potencializando assim 
os vários segmentos do 
agronegócio brasileiro. 
O curso de Medicina 
Veterinária proporcionou 
transferência de tecnologia 
para os produtores e uma 
grande oportunidade de 
network para os alunos 
e professores. Todos 
saímos ganhando desse 
evento que certamente 
vai aquecer o mercado 
local. Promovemos 
negócios na feira de 
animais, e contribuímos 
para a melhoria genética 
do rebanho e aumento de 
produtividade.” Comentou 
Cyro.
 O vice-presidente 
da TurisRio, Pablo Kling, 
presente ao evento, 
enfatizou a “importância do 
Turismo Rural, para toda 
o segmento, não só do 
Turismo Fluminense, mas 
também para a economia 
do Estado como um todo”. 
Disse
 Também presente 
ao encontro, representando 
o Secretário Estadual de 
Turismo Gustavo Tutuca, 
o Assessor Especial da 
SeturRJ e Coordenador da 
Ações na Região Vale do 
Café, Wanderson Farias, 
enfatizou a importância 
da participação dos 
integrantes do APL Vale do 
Café, no evento do UniFAA.
 “O Nosso 
Secretário Tutuca, tem 
sempre uma visão de 
que o Turismo pode estar 

presente em todas as 
ações que promovam 
a possibilidade de 
movimentação de renda e 
consequentemente de mais 
postos de trabalho para o 
setor. Então enxergamos 
nesse Dia de Campo do 
UniFAA, a possibilidade 
de ampliarmos as boas 
relações e quem sabe, 
novas propostas para 
os produtores do APL 
Vale do Café.” Comentou 
Wanderson.    

Ações paralelas 
enriqueceram o Dia de 

Campo 2024:

 Um reencontro 
de ex-alunos do curso 
de Medicina Veterinária 
do UniFAA, a realização 
da 8ª Feira de Touros 
de Alta Genética, onde 
vários animais foram 
comercializados, abrindo 
excelentes perspectivas 
para os rebanhos da 
região, o Leilão de Animais, 
por stands de empresas de 
equipamentos agrícolas, 
o lançamento do livro 
“54 Anos de Medicina 
Veterinária, com Fatos, 
Conselhos, Opiniões e 
Sugestões”, de autoria 
do professor Ademir de 
Moraes Ferreira, um 
dos palestrantes, e a 
Expedição Béee Brasil, que 
apresentou diagnóstico 
final das cadeias produtivas 
de caprinos e ovinos no 
estado do Rio de Janeiro, 
deram uma grande 
diversidade no conteúdo 
da programação.
 “A expedição Bééé 
Brasil foi um momento 
ímpar para o evento, 
tanto pelas informações 
valiosas que trouxe na 

leitura do relatório quanto 
nas possibilidades de 
consolidação de um novo 
negócio, chamando a 
atenção do poder público, 
para a construção de 
políticas públicas e 
investimento no setor, e da 
iniciativa privada, através 
de pessoas que queiram 
investir. Realmente, para o 
Estado do Rio de Janeiro, 
com uma topografia 
com muitas elevações 
e sendo composto de 
muitas propriedades com 
pequena extensão de terra, 
poderá ser uma grande 
oportunidade”, destacou 
Cyro Guimarães.  
 Para o presidente 
da FAA, os resultados 
após a realização do “X 
Dia de Campo”, trouxe 
ainda mais desafios para 
os organizadores.
 “Nós tivemos um 
retorno muito positivo de 
todos os participantes. 
Quero agradecer e 
parabenizar todos que 
contribuíram direta ou 
indiretamente, para esse 
sucesso e dizer que agora, 
nossa responsabilidade 
subiu alguns degraus. 
Já temos que começar 
a planejar os próximos 
encontros ainda melhores 
do que foi esse ano”, 
finalizou José Rogério 
Moura de Almeida Neto,
Participaram do Evento:

 O Reitor do UniFAA, 
Marcio Martins da Costa, a 
Pró-Reitora de Graduação 
Presencial, Romy Tutia, o 
Pró-Reitor de Pesquisa, 
Extensão e Assuntos 
Comunitários, Leandro 
Raider dos Santos, o 
coordenador administrativo 
do Hospital Veterinário 

Escola, Rynaldo dos 
Santos, o coordenador da 
Liga Acadêmica de Animais 
de Produção, professor 
Joaquim Esquerdo.
 O Secretário de 
Agricultura, Pesca e 
Pecuária de Valença, 
Silvio Graça, o Secretário 
de Agricultura de Barra 
do Piraí, Pastor Monteiro 
de Jesus, o Presidente 
do Sistema FAERJ/
SENAR Rio, Rodolfo 
Tavares, o Prefeito de 
Santa Rita de Jacutinga 
(MG), Alexsandro Landim 
Nogueira, o Subsecretário 
de Estado de Agricultura, 
Pecuária, Pesca e 
Abastecimento do Rio 
de Janeiro, Felipe Brasil, 
o Assessor Especial da 
Secretaria Estadual de 
Turismo, Wanderson 
Farias, o Presidente 
do Sindicato Rural de 
Valença, Waldir Moraes, 
o Supervisor Regional da 
Emater, Nelson Pentagna, 
a médica veterinária 
do Núcleo de Defesa 
Agropecuária de Valença , 
Renata Campos Costa,  
  Sugestão de 
Destaque no texto 01 
“Os produtores saíram do 
evento com uma visão mais 
clara sobre como aplicar 
novas tecnologias de forma 
prática e eficiente, além de 
estarem mais conscientes 
da importância de adotar 
métodos sustentáveis” 
Sugestão de Destaque no 
Texto 
 02: “A ênfase na 
troca de conhecimentos 
e nas interações entre 
os participantes foi clara, 
refletindo um compromisso 
genuíno em fortalecer 
relações e compartilhar 
experiências”
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 O candidato a 
prefeito, Kiko Brando 
(Solidariedade), agrega 
mais um aliado político 
na reta final da disputa 
pela prefeitura: o apoio do 
ex-vereador, que ocupou 
a cadeira por diversos 
mandatos, Geraldão, 
com base eleitoral, em 
Demétrio Ribeiro, Bacia 
de Pedra e Ipiranga.
 “Precisamos de 
uma nova liderança na 
prefeitura. Não dá mais 
para continuar do jeito que 
está. Por isso eu voto Kiko 
e peço que meus eleitores 
venham com a gente”, 
ressaltou o ex-vereador, 
que traz ainda em seu 
curriculum o apoio ao 
filho, o vereador Matheus 
Merenciano.
 O grupo político 
é composto ainda pelos  
ex-vereadores Sandrinho, 
Fabíola Assed, Jorge 
Barreto, Pedro Simplicio e 
Jorge Carrero.

Zé Alencar 
 A oposição conta 
ainda com outro reforço 
de peso: Zé Alencar, 
que teve a candidatura 
pelo MDB indeferida 
pelo TRE, entrou com 
recurso e depois retirou 
a candidatura em apoio a 
Kiko Brando.

Mais 
 O candidato 
do Solidariedade, kiko 
Brando, lista ainda outro 
apoio:  do deputado 
federal e presidente 
do Solidariedade, 
Áureo Ribeiro, que se 
comprometeu a buscar 
recursos para alavancar 
o desenvolvimento da 
cidade. “A alternância do 

Kiko Brando, Zé Alencar e Geraldão 
se unem na oposição ao governo
• Ex-vereador, Geraldão é a conquista mais recente 
do bloco de oposição a atual gestão municipal

poder é muito importante, 
é saudável para a Cultura, 
por exemplo. Kiko pode 
contar comigo para fazer 
de Vassouras, a cidade 
mais cultural do interior”, 

ressaltou o deputado.
 O candidato 
da oposição voltou a 
defender mudanças e 
a listar problemas, que 
segundo ele, afetam o dia 

a dia da população. 
 Não adianta 
inventar por meio de 
marketing, pesquisas 
burladas, que Vassouras 
é uma cidade que vem 

evoluindo. Não podemos 
brincar de ‘Alice no País 
das Maravilhas”, trazer 
um monte de gente 
de fora para mascarar 
a verdade que é uma 

cidade que vive no caos 
da falta de água, luz, ruas 
esburacadas, lixões a 
céu aberto, entre outros 
inúmeros problemas”, 
completou Kiko.

 O pró-reitor de 
Desportos e Educação 
Física da Univassouras, 
professor Paulo 
Caminha de Amorim 
recebeu na quarta-
feira, 18 de setembro, 
na Arena Sombrão, o 
analista de negócios 
do Sesi/Firjan André 
Macedo. 
 O objetivo foi 
estreitar as relações e 
agilizar parcerias entre 
as duas instituições. “Já 
temos em andamento 
a utilização do 
parque aquático em 
Barra do Piraí para 
treinamento de natação 
e estamos discutindo 
novas possibilidades 
de parcerias, como 
capacitações e a 
nossa participação 
em competições 
promovidas pelo Sesi 
em Barra do Piraí”, 
afirmou Paulo Caminha.

Educação Física da 
Univassouras e Sesi/
Firjan estreitam parcerias
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Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 

Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs

 O Governo do Rio 
de Janeiro, por meio da 
Secretaria Estadual de 
Turismo e outras pastas, 
participou ativamente, 
da Flumisul 2024 (Feira 
de Negócios do Sul 
Fluminense), em Barra 
Mansa. 
 Com estande 
próprio, a SeturRJ, 
apresentou os produtores 
que fazem parte do APL 
Vale do Café. Houve 
degustação de queijos e 
cachaças artesanais. 
 O Artesanato 
também esteve presente, 
o que fortaleceu a 
divulgação da região, 
para milhares de pessoas 
que passaram pela Feira, 
como explica o Assessor 
Especial da SeturRJ e 
coordenador das Ações no 
Vale do Café, Wanderson 
Farias. 
 “Estive presente 
à Flumisul, a pedido 
do nosso secretário 
Gustavo Tutuca. Foi mais 
um importante espaço, 
para divulgarmos as 
ações do Turismo, assim 
como apoiar os nossos 
produtores de queijo, café 
e cachaça, assim como 
o nosso rico artesanato.” 
Disse Wanderson Farias. 
 As Secretarias 
estaduais de 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços 

Governo do Estado, por meio da Setur-RJ e outras 
secretarias, participa da Flumisul 2024 em Barra Mansa
• Entre os temas abordados, estavam o APL Vale do Café, 
com produtores de Queijo, Cachaça e também o Artesanato

Wanderson Farias representou o secretário 
Gustavo Tutuca na abertura da Flumisul

Fernanda Curti secretaria de Desenvolvimento Econômico do Estado, 
Rodrigo Du Vale e Wanderson Farias - Setur-RJ

Stand da Setur-RJ

e da Mulher, também 
participaram. 
 Foi mais uma 
edição do ‘Empreenda 
+ Mulher’, evento sobre 
e m p r e e n d e d o r i s m o 
feminino. 
 A Rodada de 
Negócios promoveu na 
Feira, palestras sobre 
finanças, criatividade 
feminina para potencializar 
as vendas, liderança de 
alta performance, direito 
digital (protegendo seu 
negócio nas redes sociais), 
e-commerce (Como 
vender mais utilizando a 
loja virtual) e estratégias 
de frete para fidelizar 
clientes. 
 Também houve 
uma Rodada de 

Negócios e de Créditos 
do DesenvolveRJ, e o 
"Encontro Sebrae Delas: 
Você sabe comunicar o 
valor que o seu negócio 
entrega?".
 Foram parceiros do 
evento em Barra Mansa a 
AgeRio, o Sebrae, CMEC, 
a secretaria municipal da 
Mulher de Barra Mansa, 
SeturRJ, entre outros. 
 De acordo com a 
secretária de Estado da 
Mulher, Heloisa Aguiar, 
levar o ‘Empreenda + 
Mulher’ para a Flumisul, 
destacou a importância 
da participação feminina 
em todas as áreas de 
negócios.
 “A secretaria da 
Mulher tem como uma de suas pautas prioritárias 

o empreendedorismo 
feminino, e estou muito 
feliz por estar com as 

empreendedoras de Barra 
Mansa, realizando ações 
para impulsionar negócios 
e gerar autonomia 

econômica. Essa é 
uma política pública 
fundamental” enfatizou 
Heloisa Aguiar.
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 Na sexta-feira, dia 6 de setembro, o Centro de Convenções General Sombra 
recebeu sete formaturas de cursos superiores da Univassouras. Acompanhamos 
dois personagens: Elizabethe dos Santos Luzia, que atua na agência Vassouras da 
Caixa Econômica Federal como funcionária terceirizada e é uma das mais queridas 
funcionárias da agência, e o comerciário Marcelo César da Costa Granadeiro. 
 Elizabethe, sempre solícita no atendimento dos aposentados que frequentam 
a CEF diariamente, se graduou em Gestão Financeira. “Foi um dos momentos mais 
felizes da minha vida. Uma vitória pessoal enorme. Só não foi mais feliz porque minha 
mãezinha partiu em julho do ano passado e não pôde estar comigo na formatura”, 
afirma. Ela emocionou ao desfilar no palco da formatura com um balão onde se lia 
Mãe, em homenagem à sua “mãezinha”. Ela diz que só pôde fazer o Ensino Superior 
agora, acima dos 30 anos, e não vai mais parar. “Já estou escolhendo a Pós e vou 
fazer outras graduações. Não paro mais de estudar”, garante.
 Marcelo, que atuou na Toca e hoje assessora campanhas eleitorais, graduou-
se em Análise de Desenvolvimento de Sistemas, Mídias Digitais. Ele é casado, tem 
um filho e é conhecido também como exímio restaurador de fotografias. Comemorou 
a formatura ao lado da esposa, do filho e dos pais.

 F u n c i o n á r i o 
público aposentado, 
Noel Gomes 
comemorou seus 90 
anos com uma grande 
festa no Espaço de 
Festas Quintal do 
Zé, no Madruga, 
no domingo, 15 de 
setembro. Após 
trinta e sete anos de 
serviços prestados à 
Prefeitura Municipal 
de Vassouras, Noel 
se aposentou como 
chefe de turma. Ele 
comemorou a data ao 

lado de sete filhos, 
entre eles o vereador 
Diney Gomes. Viúvo, 
Noel tem 16 netos 
e nove bisnetos. 

Nascido e criado em 
Santa Rosa, ele mora 
no Grecco há 50 anos. 
Muitas felicidades e 
vida longa ao Noel!
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